
 
 
 
 
 
 

Seite 1 von 2 

TEILBETREUT WOHNEN im 
Garconnieren-Verbund 

 
 
Garconnieren-Verbund 
 
Was ist eine Garconierre? 
 
Das Wort Garconierre ist ein französisches Wort. 

Es wird Gasonjäre ausgesprochen. 

Das ist eine kleine Wohnung mit eigenem Bad und einer kleinen Küche. 

In einem Garconnieren-Verbund sind mehrere Wohnungen nahe beieinander. 

Es ist auch ein Büro in der Nähe. Das ist der Betreuungs-Stützpunkt. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

Teilbetreut wohnen 

Nordbahnstrasse 43/ Stiege 1/ Top 13 

1020 Wien 

Telefon: 0676/ 8784 4981 

Mail: gvb@volkshilfe-wien.at 

 
Was bedeutet teilbetreut wohnen im Garconnieren-Verbund? 
 
Teilbetreut wohnen heißt, eine Person bekommt Hilfe für einen Teil der täglichen Dinge. 

Im Garconnieren-Verbund sind Betreuungspersonen rund um die Uhr am Betreuungs-
Stützpunkt. 

 
Eine Wohnung anmieten im Garconnieren-Verbund: 
 
Es gibt größere und kleinere Wohnungen. Sie sind zwischen 30 m² und 40m² groß. 

Die Miete kostet 260 bis 350 Euro. 

Die Miete für eine Wohnung bezahlen sie selbst.  

 
Wie helfen wir ihnen und wie unterstützen wir sie? 
 
■ Anträge ausfüllen, Begleitung zu Terminen 

■ Wir hören zu, wenn sie über Probleme reden wollen 

■ Wir helfen ihnen, wenn sie in einer Krise sind. 

■ Wir helfen bei Fragen zur Gesundheit. 
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■ Wir gehen mit zu Arzt-terminen. 

■ Wir beraten bei Schulden. 

■ Wir machen gemeinsame Ausflüge. 

 

Wann können sie unsere Hilfe bekommen? 

■ Sie brauchen eine Förder-Bewilligung vom FSW, mit der Leistungs-Stufe 6, 7 oder 8. 

■ Sie müssen über 18 Jahre alt sein. 

■ Sie bekommen ein regelmäßiges Einkommen. 

■ Sie können mit Unterstützung einige Dinge selbst machen. 

■ Sie möchten gerne selbst-bestimmt leben. 

■ Sie lassen sich freiwillig von uns helfen. 

 

Wie oft haben sie Kontakt zu ihrem Betreuer oder ihrer Betreuerin? 

Sie haben regelmäßig Kontakt zu ihrem Betreuer oder ihrer Betreuerin. 

Sie können die Betreuung am Betreuungs-Stützpunkt treffen, bei einer Begleitung zu Terminen 
oder bei anderen Unternehmungen.  

 

Wie bekommen sie diese Hilfe und was kostet sie? 

Sie müssen einen Antrag auf eine Förder-Bewilligung stellen. 

Den Antrag stellen sie beim FSW. 

In diesem Antrag schreiben sie, dass sie Hilfe von teilbetreut wohnen brauchen. 

Wenn der Antrag bewilligt ist, zahlt der FSW unsere Hilfe. 

 

Hier können sie den Antrag stellen: 

Beratungszentrum Behindertenhilfe 

Guglgasse 7-9 

1030 Wien 

Telefon: 01/ 24 5 24 

Internet: www.fsw.at 

 

 

 


